



Au-delà des apparences.

publié le 16/09/2019

Rencontre artistique avec Benoit Pierre

Descriptif :

Les élèves de Marie de la Tour d'Auvergne rencontrent Benoit Pierre.

Les élèves de MTA sont ravis, ils ont découvert l'univers artistique de Benoit Pierre ce lundi matin. Ils ont fait connaissance avec ses œuvres et son travail d'artiste. Au cours de cet échange, les élèves ont pu commencer une fresque qu'ils poursuivront lors d'un prochain rendez-vous . Ils pourront également travailler et échanger leur expérience avec la classe de CM2 de Ferdinand Buisson dans le cadre de la liaison école-collège.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.